

## PAZ PARA TODOS

Agradezco la oportunidad que tengo de representar a mi escuela Primaria "Niños Héroes" de la zona escolar 149 del sector 20 de Tepeji del Río Hidalgo en este octavo Parlamento Infantil 2022.

Soy Sugey y hoy alzo la voz para representar a todos los niños y niñas que lloran, que sufren que no tienen paz en sus casas porque son víctimas de algún tipo de violencia, ¡YA BASTA! Ya basta de las injusticias ¡YA BASTA! De la violencia todos somos iguales, tu como yo queremos salir solos a la calle, sin miedo, sin preocupaciones.

Algunas veces los mayores, abusan de los menores y les puede afectar, por ejemplo: traumas, ansiedad y depresión si no se atiende a tiempo se puede volver grave. Hay muchos tipos de violencia por ejemplo violencia sexual, violencia psicológica, violencia física, violencia verbal.

Yo necesito un México mejor, por eso yo propongo que haya más iluminación en las calles, mayor seguridad, más vigilancia, También propongo que haya talleres impartidos por psicólogos en las escuelas para erradicar la violencia. Es por eso que a nombre del Distrito Electoral de Tepeji por el cual yo fui elegida por mis compañeros para representar a todos los niños y niñas que necesitan ayuda, que necesitan ser escuchados. Muchas gracias a todos los que me brindaron de su tiempo para ser escuchada.

**JESSICA SUGEY RUIZ CAMACHO**